

Jacqueline Padovani n'est plus

C'est avec une infinie tristesse que les Seynois, et particulièrement les membres de l'association des Amis de La Seyne ancienne et moderne, dont elle était présidente honoraire, ont appris le décès de Jacqueline Padovani à l'âge de 83 ans. Très attachée à sa ville, cette Seynoise née en 1940 rue Victor-Hugo, portait en elle la mémoire et l'histoire de La Seyne.

Après de brillantes études, elle devint professeure de physique au lycée Bonaparte à Toulon. Très vite, elle rejoignit l'association des Amis de La Seyne ancienne et moderne, qu'elle présidera pendant de nombreuses années avant de passer la main en 2014 à Bernard Argiolas, tout en restant très active au sein du conseil d'administration.

« Très discrète, toujours dans la bienveillance et l'empathie, elle a marqué tous ceux qui ont eu la chance de la connaître par son écoute, sa gentillesse, sa douceur mais aussi sa culture et sa passion pour la musique », témoigne Bernard Argiolas.

Jacqueline Padovani participa également à la vie de la Philharmonique La Seynoise tout au long de sa vie.



Jacqueline Padovani a présidé durant de longues années l'association des Amis de La Seyne ancienne et moderne.

(Photo archives Var-matin)

Membre de l'Académie du Var depuis 2016, elle était aussi une femme de culture, de cœur, de combat, une femme de l'ombre qui n'a jamais recherché la lumière des récompenses et des projecteurs. *« Nous perdons un membre emblématique de notre société, et surtout une amie précieuse et fidèle »,* confie le président de l'association des Amis de La Seyne ancienne et moderne.

Les obsèques de Mme Padovani auront lieu lundi, à 15 h, en l'église Notre-Dame-de-Bon-Voyage.